

EN BREVE

Elegidos los veinte finalistas del Concurso de Pinchos

GASTRONOMÍA

EL NORTE. El jurado permanente del XVII Concurso Provincial de Pinchos seleccionó ayer a los veinte finalistas, de los cuales saldrán hoy los ganadores de los distintos premios que reparte este certamen. Los profesionales de la veintena de establecimientos elegidos participarán a partir de las 11.00 horas en

la final que se desarrollará en las instalaciones de la Escuela Internacional de Cocina 'Fernando Pérez'.

Se trata de los establecimientos de la capital Brasería Poniente, El Caballo de Troya, Villa Paramesa, Caroba, Don Bacalao, Aquarium Sabores, Los Zagales, Suite 22, La Criolla, Belmondo, La Garrocha, Wabi Sabi, Montellén, Deboca Enboca, María, La Mina, Ángela y La Teta y La Luna. Además, están entre los finalistas la Sidrería Lur (Zaratán) y la Tapería La Plaza (Medina del Campo).

Empotra su coche contra otro en la calle Los Toreros

TRÁFICO

EL NORTE. Un conductor novel empotró ayer al mediodía el turismo que conducía, un Renault Megane, contra otro vehículo que se encontraba estacionado, un Peugeot 307, a la altura del número 6 de la calle Los Toreros. El conductor circulaba por esta vía en sentido a Puente Colgante una vez superado el cruce con la calle del Norte. El siniestro se saldó con daños materiales.



Los coches siniestrados. :: R. O.

17 años por intentar matar a un 'ultravioleta'

TRIBUNALES

EL NORTE. El Supremo ha ratificado la condena a penas que suman 17 años de prisión para los tres jóvenes 'ultravioletas' Emilio José García Villa -como autor- y dos cómplices-, que ya fueron condenados en noviembre por un delito de asesinato en grado de tentativa cometido al acuchillar a un antiguo amigo, y miembro de la misma peña, en San Miguel, informa Europa Press.

Maratón solidario de peluqueros contra el cáncer

Una veintena de profesionales ofrece por un día su trabajo a la AECC desinteresadamente

:: J. M. L.

VALLADOLID. 'Admírate como yo te admiro'. Bajo este lema, una veintena de peluqueros de ocho salones de Valladolid se reunieron ayer en la plaza de la Universidad por segundo año para poner desinteresadamente por un día sus tijeras al servicio de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). De diez de la mañana a ocho de la tarde. «Hemos elegido este lema porque en nuestro trabajo nos encontramos muchos días con personas que vemos cómo sufren porque no se ven bien, porque se les empieza a caer el pelo o necesitan prótesis. Nosotros queremos ayudarles porque es admirable cómo se enfrentan a esta enfermedad y la fuerza que sacan para seguir adelante», explicó Sandra Rivero, de la peluquería Caramelo, una de las orga-

nizadoras del evento. Y hace una matización: «No cortamos el pelo gratis: hacemos nuestro trabajo gratis, la gente paga por nuestro trabajo y el dinero se lo damos íntegramente a la asociación, que es muy distinto a cortar el pelo gratis». Ayer se recaudaron 15.000 euros, prácticamente el doble que el año pasado.

Y lo más importante: ese dinero sirve para financiar proyectos de investigación oncológica a través de la Fundación Científica de la AECC o becas predoctorales a través de la Universidad de Valladolid y que se conceden mediante concursos públicos. Porque «la investigación es el camino más eficaz para mejorar el diagnóstico y el tratamiento del cáncer».

Cada año, la Junta Provincial de Valladolid destina 135.000 euros a financiar becas de investigación y el dinero sale de jornadas como la de ayer o de la cuarta Marcha Contra el Cáncer que se celebrará el próximo 25 de octubre, explica Luisa Lobete, gerente provincial.

El año pasado, por ejemplo, el dinero sirvió para financiar un proyecto del doctor Pedro Vizán Carral-



La plaza de la Universidad acogió ayer la segunda jornada solidaria 'Admírate como yo te admiro'. :: R. OTAZO

cázar, un estudio sobre las células madre de los tumores que se desarrollará durante los próximos tres años en el Centro de Regulación Genómica de Barcelona. En toda España, la AECC destina cada año 28 millones a la lucha científica contra el cáncer, dinero que, como recuerdan, ha sido aportado «euro a euro» por la sociedad española.

«Una labor increíble»

El proyecto a financiar este año aún no se conoce, porque la convocatoria se resolverá el próximo mes de julio. Pero lo que sí es seguro es que



Un corte de coleta. :: R. O.

con el trabajo de la asociación y la colaboración desinteresada de personas e instituciones públicas y privadas como las que ayer se sumaron a la jornada 'Admírate como yo te admiro', los enfermos de cáncer no tendrán que hacer solos su camino. Personas como Miriam Sánchez, que ayer se acercó a la plaza de la Universidad «para apoyar a quienes están haciendo una labor increíble» en favor de la lucha contra el cáncer o Carlos, un instalador eléctrico que se cortó una coleta considerable en cumplimiento de una promesa: ha aprobado un curso de programación.

NISSAN
Innovation that excites

NUEVA GAMA DE CROSSOVERS NISSAN

CON 3 AÑOS DE MANTENIMIENTO

DESDE 12.900 €

EYLO MOTOR

Avda. de Gijón, 92 - 47009 - Valladolid - Tel: 983 363 850 - <http://red.nissan.es/eylomotor>

Consumo mixto: 3,8-7,4 l/100 km. Emisiones de CO₂: 99-189 g/km.

*FVP recomendado en Península y Baleares, incluye PPF, transporte, Nissan Assistance, descuento promocional, Plan PIVE B, IVA e IEDMT que, para el mercado español, puede no ser aplicable a su Comunidad Autónoma. Oferta válida para particulares y autónomos que adquieran un nuevo Nissan JUKE Visia 1.6i 94CV (69 kW) manual, entreguen un vehículo usado a nombre del comprador y financien con Magic Plan de RCI Banque SA, Sucursal en España. Importe mínimo a financiar 6.000 €. Permanencia mínima de 24 meses. Contrato de mantenimiento de 3 años (con límite de kilómetros). Las revisiones incluidas son las estándar según el Libro de Garantías y Certificado de Mantenimiento. Quedan excluidas Flotas y empresas. Oferta no compatible con otras campañas y válida hasta fin de mes o finalización del Plan PIVE B, lo que antes suceda. Para más información acude a tu concesionario más cercano. Modelos visualizados: Nissan Juke Tekna Premium, Nissan Qashqai Tekna Premium con Pack S y nuevo Nissan X-Trail Tekna.